



ぎふ清流駅伝代表選抜「羽島郡小学生選考会」で山田真夕さん(6-3)が2年連続1位に!

あじさい 9月号

祝
開校150周年



令和5年9月1日 岐南町立西小学校 学校だより

目には見えない「宝物」

夏休みが明け、学校に子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました。各学級では早速、夏休みにチャレンジした「ぼく・わたしの宝物」の発表会が行われました。今年度は、夏休みの課題を宝物づくりと夏の友のみに絞ったこともあり、科学作品や図画工作・調理といった教科内容の発展的な作品、国語で学習した物語をもとにしたアート作品や自作の物語による絵本といった複数の教科の融合的な作品、農業体験や旅行記など教科の枠を超えたテーマの作品など、多種多様な宝物がたくさん生まれました。



発表会では、夢中になって取り組んだ成果をどの子どもが自信をもって紹介し、一人発表するごとに仲間の中から「すごいなあ!」「きれい!」「びっくりした!」という声が続々と上がりました。

出来上がった作品が宝物には違いないのですが、その過程での努力こそが、目には見えない宝物です。お子さんと一緒になって考えたり作ったり、歩き回ったりされた保護者の方もいらっしゃると思いますが、それもまた大切なことです。子どもたちの応援をどうもありがとうございました。

校長 林 大隆



あじさい夏祭り 2023 を開催しました



150(いこう!)あじさい夏祭り 2023(P T A主催、オヤジの会共催)が、7月31日(日)にありました。

今年度は工事の都合で南舎と体育館が使えませんでした。少ないスペースを最大限に活用して、とても楽しく充実したイベントとなりました。

P T Aによるスーパーボールすくいやブンブンごまなどの遊びのブース、オヤジの会によるおぼけ屋敷に加え、子どもたちから募集したおぼけのイラストをプロジェクトマッピング風に投影する「こわくないおぼけ屋敷」も作られ、会場は大勢の子どもたちで大賑わいでした。



当日の運営を30人を越える岐南中のボランティアさんが手伝ってくださり、会が一層盛り上がりまし

た。P T A役員の皆さん、オヤジの会の皆さん、中学生ボランティアの皆さん、子どもたちのために素敵な時間を作ってくださいありがとうございました。



トイレが新しくなりました

夏休みいっぱいをかけて、南舎トイレの全面改装が行われました。個室がすべて洋式となり、男子小用は自動水栓となりました。これまでのようなタイルの床ではなく、廊下との段差のないフローリングの床となりました。とても美しくなり臭いもなくなったので、みんなとても喜んでいました。また、体育館照明のLED化の工事も同時期に行われました。こんなに明るくなったのかと驚くくらいになり、これからの体育館での活動が、とても楽しみになりました。夜間開放で使われる団体の方にとっても朗報だと思います。

こうして整備していただくことの意味をよく考え、どちらも大切にに使わせていただきます。



あじさいヒーローズ

- ☆清流都市対抗駅伝代表選抜 第11回羽島郡小学生選考会出場
女子 山田真夕さん(6-3), 中村心優さん(6-3) 山田さん代表決定
男子 坂井田翔稜さん(5-3), 岩田壮さん(6-2) 坂井田さん代表決定
- ☆第24回松涛連盟全国空手道選手権大会
小4女子組手 3位 井上菜那さん(4-2)
- ☆岐阜県警察主催 こどもけいさつ絵画コンクール
入選 宮川柚希さん(4-2)
- ☆第31回岐阜地区ホープスチャレンジカップ 4・5年生女子の部
準優勝 Kスタジオ 石村優奈さん(5-1)
- ☆令和5年度岐南町卓球大会 A級 女子の部
準優勝 田中聖菜さん(6-3)
- ☆岐阜南警察署 柔道少年団月例試合
優勝 北村英士朗さん(5-3)

